El CECOVA, contra la utilización de una imagen sexista y trasnochada de una enfermera

- — 2 MAR, 2015 - 5:07 PM



Ante el uso de una imagen anticuada de una trabajadora sanitaria en un anuncio del Hospital de Sagunto (Valencia), el Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) ha instado a la Conselleria de Sanidad y al Departamento de Salud de Sagunto a retirar el cartel anunciador del nuevo número telefónico del hospital saguntino con una imagen antigua de una trabajadora sanitaria como telefonista, que consideraron "claramente sexista y trasnochada". Del mismo modo, la Organización Colegial Autonómica de Enfermería rechazó la utilización de la imagen de una mujer como objeto de reclamo en el cartel del Hospital de Sagunto que, según indicaron, puede contribuir a la perpetuación de un modelo claramente degradante para el conjunto de las trabajadoras sanitarias de la Comunitat Valenciana y

además, en este caso, herir la sensibilidad de ciertos colectivos sanitarios entre los que se encuentra Enfermería dada la identificación pretérita de la profesión enfermera con la cofia. Para evitar este tipo de situaciones, el CECOVA y la Conselleria de Sanidad han convocado conjuntamente el concurso de ideas con el objetivo de "diseñar un icono que pueda identificar de forma adecuada a la profesión de Enfermería y a sus profesionales, los enfermeros y enfermeras, a fin de ser utilizado en la red telemática de la Conselleria de Sanidad".